

## DR.-JOHANNA-DECKER-SCHULEN der Schulstiftung der Diözese Regensburg Amberg



**Angebot 8** Amberg, 30.03.2020

Liebe Schülerinnen,

als ich vor ein paar Wochen zum ersten Mal von der "Heiligen Corona" gehört habe, dachte ich zunächst an einen schlechten Scherz im Zusammenhang mit dem Corona-Virus. Aber weit gefehlt!

Die **Heilige Corona** wurde nur 16 Jahre alt. Es war um das Jahr 177, in der Zeit einer Christenverfolgung. Sie spendete ihrem zu Tode gequälten Mann, einem bekennenden Christen, Trost. Da sie sich auch zu Jesus Christus bekannte, wurde sie ebenfalls auf grausame Weise umgebracht. Verehrt wird die Heilige Corona vor allem in Österreich, in Böhmen und auch in Bayern. Im Bistum Regensburg gibt es mehrere Kirchen, die der Hl. Corona geweiht sind. Ihr Gedenktag ist übrigens der 14. Mai. Sie gilt auch als **Fürsprecherin gegen Seuchen!** Wie passend für die jetzige Zeit!

Im Internet findet ihr viele Informationen zu dieser mutigen und glaubensstarken jungen Frau! Tipp: 9-Tage-Gebet, eine sog. Gebetsnovene, unter www.pfarrei-roding.de → "Neuigkeiten".



Allmächtiger Gott,
wende diese Corona-Erkrankung von uns ab.
Lasse die, die davon befallen sind, wieder genesen.
Beschütze die, die durch Deine Güte bisher bewahrt geblieben sind.
Lasse diese Plage nicht weiter um sich greifen.
Heilige Maria, Heil der Kranken – bitte für uns!
Heiliger Sebastian – bitte für uns!
Heiliger Rochus – bitte für uns!
Heilige Corona – bitte für uns!

(Pfarrkirche St. Corona am Schöpfl, Österreich)

Herzliche Grüße Euer Schulleiter

Günter Jehl, OStD